

Heiße Suppe ... statt leerer Worte



SBB
Beamtenbund
und Tarifunion
Sachsen

Mehr Wertschätzung für den öffentlichen Dienst!

WIR, die Kolleginnen und Kollegen des öffentlichen Dienstes, Beamte und Angestellte bei Bund, Land und Kommunen machen Staat - an jedem einzelnen Tag und so ziemlich jedem Ort hier in Sachsen! WIR sind aktiv fürs Gemeinwohl, für Daseinsfürsorge. WIR sind Stützpfeiler unserer Demokratie.

Wertschätzung? - Regelmäßig Fehlanzeige!

Realität ist: Unsere Kolleginnen und Kollegen werden angepöbelt und angegriffen. Ihre berechtigten Forderungen werden ausgesessen und ignoriert. Die Diskussion um die Wegstreckenentschädigung ist nur ein aktuelles Beispiel.

Beschäftigte des öffentlichen Dienstes werden schon wieder einmal nur als Kostenfaktor gesehen! **Das darf so nicht weitergehen!! Nicht mit uns!!**

WIR wollen das ändern und mit dir ins Gespräch kommen. WIR hören dir zu. WIR treten gemeinsam mit dir dafür ein, dass sich etwas ändert.



Deshalb werden wir

am 17. Januar 2023 in der Zeit von 11:30 - 13:30 Uhr

im Regierungs-Campus in Dresden (zwischen Finanz- bzw. Kultusministerium und Staatskanzlei)

eine heiße Suppe an all unsere Mitglieder und Freunde ausgeben.

Eines ist klar:

Die Suppe, die Politik uns einbrockt, löffeln WIR in der #SBBFamilie gemeinsam aus.

Mit einer heißen Suppe und offenen Ohren für deine Themen sind WIR für dich da.

Du bist herzlich eingeladen! Komm vorbei!

Denn: Wir brauchen mehr Wertschätzung für die Arbeit der Beschäftigten im öffentlichen Dienst in Sachsen! Jetzt!

WIR können Staat. WIR machen Staat! Für dich, für uns alle.



#gemeinsammehrerreichen
#Wertschätzungjetzt
#öffentlicherDienst
#Demokratie
#heißeSuppestattleereWorte
#SBBFamilie